



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

PROCÈS

Au procès des auteurs présumés du putsch manqué de janvier 2019 devant la Cour spéciale militaire, c'est désormais l'ensemble des accusés qui ont livré leur version des faits. Les derniers affirmant avoir agi sous la contrainte. Ce qu'a semblé confirmer le lieutenant Kelly Ondo Obiang.

Page 8

ATHLÉTISME

En avance sur son "programme initial" (les JO de Paris 2024), la sprinteuse gabonaise Pierrick Moulin, 20 ans, s'alignera sur 100 m aux Jeux de Tokyo (30 juillet-8 août) avec pour ambition de décrocher une qualification en demi-finale, malgré une très forte adversité.

Page 11

IL RESTE EN PRISON

À la barre de la Cour criminelle spécialisée pour l'ultime audience de sa première session de l'année judiciaire 2020-2021, l'ancien directeur général de la Cnamgs, Renaud Allogho Akoué, a vu hier sa demande de remise en liberté provisoire rejetée. Il devrait se présenter lors de la 4e session criminelle dont la date reste à déterminer. La 2e, elle, a lieu ce matin avec comme principal accusé l'ex-ADG de la GOC, Christian Patrichi Tanasa.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Cette fois, il n'y a plus de doute : cette épidémie de coronavirus-là est une vraie malédiction. Quand on croit en sortir, patratras, on y replonge ! Voyez ce qui se passe là-bas en Israël. Salué comme le champion en matière de vaccination (plus de 60% de personnes immunisées) et se targuant lui-même d'être sorti en premier de la crise sanitaire grâce à cette vaste campagne, l'Etat hébreu vient de rétablir l'obligation du port du masque dans les lieux publics fermés et les entreprises.

Ceci à cause principalement du fameux variant Delta qui a provoqué une hausse brutale des contaminations. Là-bas comme en Europe (Russie, Grande-Bretagne, France, Espagne...) où, comble d'ironie, on craint un été... indien. Tandis qu'en Australie, où la propagation du Covid-19 avait été plutôt bien jugulée, les autorités viennent de décider de nouvelles restrictions. Vraiment une hydre je ne sais plus à combien de têtes : on croit en couper une, il en repousse une autre. Mais jusqu'à quand ?

Alors, j'entends chez nous que le temps est venu (ou en tout cas qu'il n'est plus loin) de déconfiner complètement. Est-ce bien raisonnable ? D'accord, les nouvelles infections sont tombées à un niveau qu'on n'avait plus connu depuis longtemps. Mais ne faut-il pas au préalable conjurer ce variant indien dont la caractéristique est de se propager très vite et atteindre un niveau de vaccination plus important qu'il ne l'est aujourd'hui ?

Fatigués comme nous le sommes tous là, qui supporterait une nouvelle vague de contaminations et les restrictions que pourrait nous imposer celle-ci ?

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit